

MULTITUDINARIA MARCHA POR LA MUERTE DE UN NIÑO EN WILDE

La inflación de junio quedó por debajo del 5 por ciento

Lo anticipó el ministro de Economía, Luis Caputo. El dato lo difundirá este viernes el INDEC, y mostraría un repunte con relación a mayo, cuando arrojó 4,2%. La inflación interrumpió la senda bajista en junio luego de cinco meses consecutivos de retroceso, desde el 25,5% de diciembre al 4,2% de mayo pasado. Ocurrió a raíz de un mayor impacto de los precios regulados por la suba de tarifas, de acuerdo a las previsiones de las consultoras privadas y la perspectiva gubernamental.



PAÍS



EXPENSAS POR LAS NUBES

Las expensas se dispararon a la estratósfera en el primer semestre del año, con un alza promedio del 90 por ciento, que disparó la morosidad en los pagos.

ESPECTÁCULOS

Renunció el presidente del Festival de Cine

Luego que en marzo el Gobierno realizara un fuerte ajuste en el Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales (INCAA), que incluyó la suspensión de programas de apoyo a eventos cinematográficos, Fernando Juan Lima dejó su cargo como presidente del Festival Internacional de Cine de Mar del Plata, uno de los más importantes a nivel mundial



VACACIONES

MODERADA EXPECTATIVA

En la cuenta regresiva para el comienzo de las vacaciones de invierno, las reservas son considerablemente más bajas que otros años y las expectativas son 'moderadas' y acordes al contexto económico, comunicó UTHGRA Mar del Plata. Lo que se proyecta para el receso invernal 2024, que se desarrollará del 15 al 26 de julio, es una caída en el nivel de arribos y un consumo «mucho más moderado» que otros años, reiteró el secretario general de UTHGRA Mar del Plata, Pablo Santín.



MIAMI

Abel Pintos cantará el Himno argentino en la final de la Copa América